



Ministerium für Justiz und Verbraucherschutz

Verwaltungsgericht Halle hat neuen Präsidenten / Ministerin Weidinger übergibt Ernennungsurkunde

Der 59 Jahre alte Jurist Andreas Pfersich ist neuer Präsident des Verwaltungsgerichts (VG) Halle. Sachsens-Anhalts Ministerin für Justiz und Verbraucherschutz, Franziska Weidinger, hat ihm heute im Ministerium in Magdeburg die Ernennungsurkunde persönlich übergeben.

Sachsen-Anhalts Justizministerin Franziska Weidinger: „Ich gratuliere Herrn Pfersich zur Beförderung. Durch seine bisherige Tätigkeit als Vizepräsident kennt er das Verwaltungsgericht Halle bestens. Für die neue Aufgabe als Präsident wünsche ich Herrn Pfersich alles Gute!“

Andreas Pfersich wurde 1963 in Stuttgart geboren. Nach dem Abitur absolvierte er eine Ausbildung zum Diplom-Verwaltungswirt (FH) und im Anschluss das Studium der Rechtswissenschaften. Nach dem ersten juristischen Staatsexamen in Tübingen folgte die zweite juristische Staatsprüfung in Stuttgart. Nach dem Studienabschluss trat Andreas Pfersich 1994 als Richter auf Probe in den Justizdienst des Landes Sachsen-Anhalt ein. 1998 wurde er zum Richter am Verwaltungsgericht Halle ernannt. Von 2002 bis 2004 war er als wissenschaftlicher Mitarbeiter am Bundesverwaltungsgericht in Leipzig und von 2005 bis 2018 als Vorsitzender Richter am Verwaltungsgericht Halle tätig. Seit April 2018 war Andreas Pfersich Vizepräsident des Verwaltungsgerichts Halle.

Er ist verheiratet und hat drei Kinder.

Als Präsident des Verwaltungsgerichts Halle tritt Andreas Pfersich die Nachfolge von Kristina Kubon an, die seit Mai dieses Jahres als Vorsitzende Richterin am Oberverwaltungsgericht des Landes Sachsen-Anhalt arbeitet.



39104 Magdeburg
Tel: 0391 567-6235
Fax: 0391 567-6187
Mail: mj.presse@sachsen-anhalt.de
Web: www.mj.sachsen-anhalt.de